



## NOTICIAS

Actualización | domingo, 09 de octubre de 2005, 07:20

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



## AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

## GRANADA

[los 15.000 musulmanes de granada celebran su mes sagrado](#)

## El Ramadán, una costumbre granadina más

PATRICIA VÁZQUEZ / EFE

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. El Ramadán, ese ayuno voluntario al que cada año se someten los musulmanes para conocer de cerca lo que significa la pobreza, ha dejado de ser una tradición ajena para la ciudad de Granada, donde sus más de 15.000 habitantes islámicos han sabido incorporarla con naturalidad al patrimonio cultural. Granada ha sido durante muchos siglos una ciudad árabe por excelencia y en estos últimos años está volviendo a sus raíces, gracias a su elevada población musulmana, la mayor de España, gran parte de ella estudiantes que están terminando sus carreras, que se han adaptado a la vida de la ciudad debido a su gran tradición musulmana.

Durante este mes, que cumple uno de los cinco preceptos del Corán, deberán abstenerse de comer, beber, fumar y mantener relaciones sexuales desde el alba hasta el ocaso, así como otras prácticas que restringen el resto de los sentidos.

Según el presidente de la Mezquita Mayor de Granada, Malik Ruiz, la ruptura del ayuno se realiza sobre las 20.00 horas todos los días en el Centro Islámico, con la sopa típica, la *harira*, que "prepara cada día una familia de la comunidad de forma voluntaria".

Después de esta ruptura del ayuno, los musulmanes vuelven a sus casas para realizar una segunda cena en familia o con invitados, para regresar a la Mezquita a celebrar la oración del *tarawih*, en la que se recita el Corán entero durante todo el mes.

Se trata de un "mes festivo" por haber recibido de Dios el mensaje del Corán y "las noches de Ramadán suelen estar acompañadas por cenas entre familiares y amigos en las que hay siempre un menú más extraordinario de lo habitual", explicó Meryem Abaubou, estudiante de la [Universidad de Granada](#).

En la Calderería, una de las zonas de la ciudad con mayor número de musulmanes, se cierran las tiendas durante la interrupción del ayuno, sobre las 20.00 horas.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511